



赤ちゃん参上



春から夏にかけて、いろいろな動物の出産ラッシュでした。

日立市かみね動物園からやってきたポリビアリスザルのポルトは6月11日に出産。赤ちゃんはすごい握力でしっかりお母さんにしがみついています。ほかのメスも赤ちゃんに興味津々で、ポルト親子によくついて回っています。

マーコールは5月末から次々出産。現在5頭が育っています。早くもかわいらしい角が出てきた個体も。親と一緒に草も食べ始めました。

ホンシュウジカも5月末から生まれ始めました。親ほど速く走れない子どもたちは、グラウンドの隅っこで敵に見つからないよう、目立たずじっと座っていることがよく見られます。

ハイロコクジャクは6月15日に2羽がふ化し、母親が一生懸命育てています。1羽は残念ながら育ちませんでしたが、もう1羽の雛はしっかり母親の後をついて歩き回り、親の真似をして餌を食べます。

かわいい赤ちゃんと頼もしいお母さんを見守ってくださいませ。



第17回 秋の動物園まつりのお知らせ

秋の動物園まつりのお知らせです。

- ・日時：平成29年11月12日（日曜日）午前10時～午後3時
- ・動物リレーガイド、ふれあいコーナー、ヤギ餌やり体験、シマウマ餌やり体験（★）、バックヤードツアー（★）、コンサートコーナー等
- ★…当日配布する整理券が必要です。
- ・雨天の場合は一部イベントの変更、中止になる場合があります。
- ・当日動物公園駐車場は利用できません。公共交通機関をご利用ください。
- ・詳しくは市政だより、ホームページ等もご覧ください。



